

Tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur les installations septiques

Nous invitons toute la population de Preissac à assister à une séance d'information concernant les installations septiques. On parlera de la réglementation sur le sujet, de la façon d'aménager et d'entretenir une installation septique, des problèmes rencontrés en région, de l'état de la situation à Preissac et de bien d'autres choses. Vous pourrez également poser toutes questions sur le sujet.

Cette rencontre aura lieu le 29 mars 2017 à 19 :00 heures à la salle du centre récréatif Jacques-Massé, au 16, rue des Rapides à Preissac.

Nous vous attendons en grand nombre.

L'inspecteur municipal

